

## **32<sup>ème</sup> dimanche ordinaire – Année A**

Méditation du 32<sup>ème</sup> dimanche du temps Ordinaire année A

Depuis la semaine dernière nous sommes de nouveau confinés. C'est un temps d'incertitude où nous expérimentons notre fragilité. Un virus invisible est capable de perturber nos vies et de nous inquiéter. Nous nous sentons parfois si grands alors qu'à l'échelle de la Création nous sommes si petits ! Aux yeux de Dieu nous sommes des êtres extraordinaires puisque créés à son image. Nous sommes des personnes sociales faites pour la rencontre. L'homme n'est pas fait pour l'isolement. C'est pour cela que le confinement peut être une douloureuse épreuve pour celui qui est coupé de ses relations.

Dans l'évangile nous rencontrons des femmes qui sortent à la rencontre de l'époux. Elles sont invitées à des noces ; à se réjouir de l'amour qui unit un homme et une femme. Toutes les 10 sont invitées aux noces. Personne n'est oublié ou exclu de la joie de Dieu. Elles sont dotées du même équipement. Chacune a une lampe et est responsable de son utilisation. Dieu ne veut pas faire à notre place ce que nous avons à réaliser par nous-même. Dieu nous veut libre et responsable. Depuis notre baptême, nous avons reçu la lumière de Jésus ressuscité. Avons-nous le désir de rencontrer Jésus, de mettre de l'huile dans notre lampe ? Cette huile ne s'achète pas dans les magasins. Pourtant c'est un produit essentiel pour notre foi et notre vie ! Elle est gratuite ! Sommes-nous insouciants ou bien prévoyants ? Il ne s'agit pas d'être inquiet bien au contraire. Il s'agit d'être dans la paix car plus nous aurons de l'huile dans notre lampe et plus la lumière du Seigneur brillera en nous. Dieu ne s'imposera jamais en nos vies. C'est à nous de l'accueillir. Alors ne nous privons pas de cette grande joie de la rencontre avec Dieu.

La lumière du Christ va nous guider pour traverser la nuit du confinement. Qu'elle nous conduise vers ceux qui manquent de lumière pour leur révéler qu'ils sont aimés d'un amour qu'ils n'imaginent pas. Si nous semblons manquer d'huile, nous savons où nous la procurer... Là où se trouve le Seigneur dans sa Parole, la prière, nos rencontres, les pauvres... Cette lumière ne pourra jamais s'éteindre, même si elle semble sous la cendre. Il suffit de laisser l'Esprit Saint souffler sur nos braises pour que le feu reprenne toute sa puissance.

Alors tout au long de cette semaine veillons ! Soyons attentifs aux autres. N'ayons pas peur de leur manifester notre sympathie sans prendre de risques. « Là où sont amour et charité, Dieu est présent ! »

Christophe, administrateur de la paroisse

- Nous sommes unis à la peine et à la prière de la famille de Jacqueline LEFRANCOIS qui va être inhumée à Gréville, mardi 10 novembre à 14h30 dans l'intimité familiale.
- Si vous souhaitez vous rendre à l'église pour prier c'est possible, elles sont ouvertes en journée
- Lundi 9 novembre : Fête de la Dédicace de la basilique du Latran

### ➤ **Pour suivre la messe ce dimanche :**

#### **Sur KTO**

**A 10h** - Messe à la grotte de Lourdes

<https://youtu.be/cEPIENGsS5c>

et tous les jours de semaine à 10h

**A 18h30** Messe à St Germain l'Auxerrois

<https://youtu.be/gTAZPXT2v-Q>

### • **A la télévision sur France 2**

- **A 10h30 : le jour du Seigneur**  
Quelle place pour l'Eglise de France dans la tempête
- **À 11 h, messe** Célébrée en direct du studio CFRT

### • **Pour les collégiens et les lycéens**

Un rallye virtuel est organisé par la pastorale des jeunes du doyenné de Cherbourg-Hague. Si tu es collégien ou lycéen n'hésite pas à t'inscrire en ligne :

<https://forms.gle/yHRZedttuvx9fhdg7>

**Le top départ de ce rallye sera donné à 10h le samedi 14 novembre**

Evangile selon st Matthieu 25,1-13 :

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples cette parabole :

« Le royaume des Cieux sera comparable à dix jeunes filles invitées à des noces, qui prirent leur lampe pour sortir à la rencontre de l'époux. Cinq d'entre elles étaient insouciantes, et cinq étaient prévoyantes : les insouciantes avaient pris leur lampe sans emporter d'huile, tandis que les prévoyantes avaient pris, avec leurs lampes, des flacons d'huile. Comme l'époux tardait, elles s'assoupirent toutes et s'endormirent. Au milieu de la nuit, il y eut un cri : 'Voici l'époux ! Sortez à sa rencontre.' Alors toutes ces jeunes filles se réveillèrent et se mirent à préparer leur lampe. Les insouciantes demandèrent aux prévoyantes : 'Donnez-nous de votre huile, car nos lampes s'éteignent.' Les prévoyantes leur répondirent : 'Jamais cela ne suffira pour nous et pour vous, allez plutôt chez les marchands vous en acheter.' Pendant qu'elles allaient en acheter, l'époux arriva. Celles qui étaient prêtes entrèrent avec lui dans la salle des noces, et la porte fut fermée. Plus tard, les autres jeunes filles arrivèrent à leur tour et dirent : 'Seigneur, Seigneur, ouvre-nous !' Il leur répondit : 'Amen, je vous le dis : je ne vous connais pas.' Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »



**PSAUME 62 (63) :**

**Mon âme a soif de toi, Seigneur, mon Dieu**

Dieu, tu es mon Dieu, je te cherche dès l'aube :  
mon âme a soif de toi ;  
après toi languit ma chair,  
terre aride, altérée, sans eau.

Je t'ai contemplé au sanctuaire,  
j'ai vu ta force et ta gloire.  
Ton amour vaut mieux que la vie :  
tu seras la louange de mes lèvres !

Toute ma vie, je vais te bénir,  
lever les mains en invoquant ton nom.  
Comme par un festin, je serai rassasié ;  
la joie sur les lèvres, je dirai ta louange.

Dans la nuit, je me souviens de toi  
et je reste des heures à te parler.  
Oui, tu es venu à mon secours :  
je crie de joie à l'ombre de tes ailes.

**Lien pour écouter le psaume :**

[https://youtu.be/llixht85\\_H0](https://youtu.be/llixht85_H0)

Pour compléter cet envoi, des liens pour retrouver **ci-dessous** des chants en lien avec la parole de ce dimanche :

- **Veilleurs bénissez Dieu**

<https://youtu.be/qXD7RodL74w>

- **Veillons et prions**

<https://youtu.be/feTUuDwuYTY>

- **C'est toi ma lampe, Seigneur**

<https://youtu.be/c10O88qSKBM>

- **Heureux les serviteurs**

<https://youtu.be/QPnlksTcfZM>